
Compte rendu conseil d’école du jeudi 18/03/22

Excusés : 
M. Lehenoff
Mme Belhadef
Mr Charmandré

Présents RPE :
Mme Jolly-Gomes
Mme Leduc Seguin
Mme Laloux
M. Gombette

Présents enseignants :
Mesdames Jaillard, Eveno, 
Gombert, Perrot, Salmain-
Normand, Hamard, Girard

Messieurs Renaud et Femenias

1.  Ordre du jour : 
 Point d’étape sur les conditions liées à la situation sanitaire ;
 Établissement du calendrier des réunions préparatoires à la fête de l’école ; 
 Bilan des actions menées dans les classes ; 
 Bilan de la coopérative scolaire ; 
 Point sur les effectifs à la prochaine rentrée

2. Remerciements aux parents pour la compréhension et l’adaptation aux protocoles pendant la
période 3.

3. Bilan des cas covid : Depuis le 28 février, aucun cas covid, plus de masque, brassage des 
classes autorisé, aération des classes maintenue. 

4. Organisation de la Fête de l’école : elle se tiendra le vendredi 1 juillet. L’école doit se 
coordonner avec le périscolaire. Par ailleurs, les élections législatives impactent sur la 
disponibilité du matériel prêté et sur la disponibilité des équipes mairie.
Organisation  d’une réunion préparatoire au retour des vacances   Lundi 2 mai 2022

5. Bilan des actions menées dans les classes : 
- École et cinéma   séances décembre et mars faites 
- Harcèlement : accolé avec la formation « Apprendre à porter secours » avec l’action de Mme 

Attard et de l’infirmière du collège Carnot avec un travail  sur le rôle des témoins. Thème  
proposé par les RPE lors du premier conseil d’école.

- Fêtes des mathématiques : 100ème jour de classe (plusieurs activités menées également avec 
les cycles 3 : rallye maths, résolution de problème) dès la rentrée de février.

- Course longue : moment apprécié par l’ensemble de l’école, belle météo, et présence des  
étudiants et parents pour la mise en place du parcours. Merci à tous.

- Sortie neige du 15 mars 2022 pour le cycle 3 : belle réussite également. Pour le cycle 2, une 
sortie de fin d’année (à la journée) est en réflexion. 

- Tandem solidaire avec l’association Cinécyclo :  séances déjà organisées. La restitution aux 
familles aura lieu le vendredi 20 mai 2022.

6. Actions à venir : 
- Chorale  la ville de Dijon met à notre disposition la salle Devosge le 3 juin pour 

l’organisation de la chorale ainsi que pour des représentations diverses de certains projets 
IETS ou de classe accès artistique. 



7. Bilan financier :
- Bénéfice photos : 441euros
- Sapins : 227euros

La coopérative scolaire a financé pour partie les sorties au cinéma et la sortie neige pour 3 classes 
pour un montant de 1647euros. Chaque famille a participé au financement de cette sortie à hauteur 
de 8 euros. 

Compte tenu de la pandémie, il n’y a eu aucune sortie scolaire au cours des deux dernières années. A 
la rentrée 2022, on pourrait envisager comme cela a déjà été fait d'autres années de faire une sortie 
école (cf Alésia) en fonction du projet des classes.

8. Effectifs à la prochaine rentrée :

Carte scolaire : Pas de menace de fermeture. 

Prévision pour l’an prochain : 

- 28 CP
- 28 C1
- 29 CE2
- 21 CM1
- 31 CM2
- 10 UEEA

9. Périscolaire : 

Mr Charmandré a fait passer des informations : depuis le dernier conseil d’école, l’équipe a travaillé 
sur la sensibilisation de la différence : une personne handicapée en fauteuil roulant est venue 
témoigner auprès d'un groupe d'enfants lors d'une séance. Une personne non voyante est venue 
rencontrer un groupe d'enfants lors de 4 séances le midi pendant lesquelles ils ont pu échanger et 
prendre leur repas ensemble.

Sensibilisation à l’autisme lors d’un temps de formation également car aucun personnel n’avait été 
formé. Proposition de fête, loto, tournois d’échec, toupies 

Accueil des enfants :

- 10/15 le matin 
- 100 le midi
- 70 au TAP
- 25 au périscolaire le soir

Questions des parents : 

- leur investissement (buvette) au cours de la soirée de la fête de l’école. Maintien  de la position des 
enseignants de faire de cette soirée un moment « convivial » et rester centrer sur le travail des 
élèves. 

- Vêtements oubliés à l’école : l’école seule ne peut pas porter l’action de récupération. Possibilité de 
se coordonner avec les parents pour récupérer les affaires de leurs enfants sur le même principe que 
« livres-crêpes » pour qu’ils puissent organiser ce moment convivial :  à réfléchir. 



- Annulation du carnaval de la part des parents d’élèves.

- Action prévue : opération « brioche »  via un partenariat avec le restaurant « délice bleu » qui 
travaille avec des enfants atteints de troubles autistiques. Une communication est prévue le 2 avril à 
ce sujet à l’occasion de la journée de l’autisme.  

 L’idée : vente de gâteaux avec profit pour la coop. En faisant travailler et connaître le 
restaurant et accès le sujet sur l’insertion professionnelle. 

- Stage RAN : Les parents réticents au fait que ce soit un « stage de remise à niveau » alors que leur 
enfant n’est pas en grande difficulté scolaire. 

Explicitation du principe du stage et du choix des élèves à qui ce stage réussite est proposé. 

- Question de la fête de l’école : demande des parents  liste des courses, état des jeux, budget etc.

Compte rendu rédigé par Mme Eveno.


